
                                 

平成 28年度一日体験入学のまとめ(7月 30日実施) 

１ 参加者数  

  中学校 生徒 引率教職員 保護者 

申し込み 63校 512名 7名 67名 

実参加 63校 504名参加 8名 132名 

昨年との比較 +8校 +17名 －1名 ＋29名 

一昨年との比較 +8校 ＋4名 ±0名 －34名 

 

２ アンケート集計結果  

 

 

 

 



 

 

《記述部分の主な意見》 

①全体会について 

・中学校での説明やＨＰではわからないことを直接聞くことができた。 / 長野高校の厳しく難しいところから良いところや楽しい 

ことまで、よくわかった。  / 先生方がていねいに説明して、放送班のビデオもわかりやすく良かった。 /学校が積極的に取り組ん 

でいること、大切にしていることがよくわかった。 /  学校が求める生徒像や高校生活を充実させるためのヒントなどが大変参考に 

なった。 

・生徒会長の英語の挨拶がすばらしかったし、生徒としての意見を話してくれてとても参考になった。 / 英語力が高い。あこがれ 

た。生徒会の様子が中学校と違うことがわかり、さらに理解が深まった。 / 残りの中学校生活に生徒会長のアドバイスをいかして 

いきたい。 / 自分たちで考え、行動するということや仲間の存在の大きさといった言葉が印象的だった。 

・ＳＧＨについて興味が深まって良かった。もっと詳しく知りたい / グローバルな活動は私の将来の夢でもあるので、ＳＧＨはとても 

素敵だと思う。 / 米国研修は貴重な体験だと思うので、ぜひ行きたい。 

・入学できるように努力したい。 / この学校には活発で自発的な生徒が多いということがよくわかった。 / 思ったよりも規則が厳し 

くなくて、意外だったし、自分のやりたいことができる環境だと感じた。 / 生徒会では具体的にどんな活動をしているのか知りたい。  

 

②体験授業について 

英   説明がていねいでわかりやすくよかった。 /スピードが速く、予習は大切だと実感した。今からでもやっていきたい。 / 入学 

して先生の授業を受けたい。 / 高校の授業のイメージや勉強の仕方がつかめて良かった。楽しかった。 / 中学とは違った授業ス 

タイルを体験できた。 /米国研修に行きたいので、英語をがんばろうと思った。 /  

数 ・すごくおもしろく、もっと勉強したかった。 / グループ授業で積極的にできてよかった。 / 意見交換は、理解を深め、考え方の 

世界が広がる。 / 他中学の人とも交流できておもしろかった。 /  間違えてもいいという雰囲気、お互いを高めあえるような環境が 

良かった。  

国 中学の学習をいかす部分もあり、新たな発見ができた。 /古文は苦手だったけど、的確でわかりやすい授業で、ためになった。  

/ 予習してから授業を受けると、わからないことがはっきりすることを実感した。 / グループでの意見交換がよかった。 

③その他 

・ 校舎がきれいで設備がよい。 / エアコンがあって快適。 / 勉強に集中できる環境だと思った。 / 清掃が行き届いていた。  

/ 文化祭とは違う雰囲気がわかって良かった。    



３ 参考資料  

《アンケートに協力していただいた保護者､引率職員の記述》 

全体会  ・先生方のお話は子どもにやる気を伝えてくれ、うれしかった。 / 時間が短くて良かった。 / 生徒の話が聞けて良かった。

先生がたの授業がとてもわかりやすく、もっと授業を受けたくなった。 / 長野高校の詳細（行事・班活動）について、ＶＴＲ紹介を充 

実させるとよい。 /生徒の発表、放送部のビデオが大変良かった。  

 

体験授業 ・とても興味深く、わかりやすい授業で子どもも大変刺激をうけたようだ。 / 中学とは違い、自分の意見はまだまだ話し 

づらそうだったが、それぞれしっかり取り組んで成長できる授業でうれしかった。 /  数学で生徒参加型の授業が良かった。 / 授 

業の進め方、お話がおもしろく楽しく学べる雰囲気を感じた。 / 長野高校の授業…と本人は身構えていたようだが、柔らかく温かい 

先生方の講義を安心して聞くことができたのではと思う。 / 中学のスタイルとは違うが、板書もずっとわかりやすく、また話し合いも 

高校でおこなうことを知ることができ、よかった。 

 


